



## **LE PRIMAT DE L'EGLISE ORTHODOXE EN AMERIQUE EST ARRIVE A MOSCOU**

Sa Béatitude le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada est arrivée à Moscou le 18 novembre 2016 pour prendre part aux célébrations du 70<sup>e</sup> anniversaire du Primat de l'Église orthodoxe russe, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le métropolite Tikhon était attendu à l'aéroport Cheremetièvo par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, D. Petrovski, collaborateur du DREE, l'archiprêtre Chad Hatfield, chancelier du séminaire orthodoxe Saint-Vladimir de New York.

La délégation de l'Église orthodoxe russe en Amérique se compose aussi de l'évêque Daniel de Santa-Rosa, de l'archimandrite Guérassime (Eliel), de l'archiprêtre Nazary Polataïko, de l'archidiacre Iossif Matousiak et du lecteur Roman Ostash.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49028/>